



VERANTWORTUNG FÜR DIE ARBEITSWELT PUBLIC AFFAIRS-AKTIVITÄTEN

Wir beteiligen uns an gesellschaftlichen Diskussionen, engagieren uns in Verbänden und bringen Anregungen und Standpunkte zu Vorhaben des Gesetzgebers oder von Ministerien und anderen Behörden zu Gehör, wenn die Flexibilität von Unternehmen beeinträchtigt wird. Hier bringen wir langjährige Erfahrungen und Kenntnisse ein, um unseren Beitrag zu einer ausgewogenen Meinungsbildung und zum Gemeinwohl zu leisten.

Wir sind überzeugt, dass Transparenz und die Einhaltung der unten aufgeführten Grundsätze für Public Affairs-Aktivitäten zur Vertrauensbildung beitragen, und haben daher nachfolgende Grundsätze für die Public Affairs-Aktivitäten verabschiedet. Sie gelten verbindlich für alle Personen – Mitarbeiter sowie externe Berater –, die im Namen oder Auftrag von Hays in diesem Bereich aktiv werden.

Regeltreue

Wir und die in unserem Auftrag tätigen Personen handeln auf Basis der gesetzlichen Vorschriften, Verhaltensrichtlinien und Verbandsstandards. Wir schließen unlautere Methoden wie finanzielle oder geldwerte Anreize zur Erlangung von Vorteilen aus. Darüber hinaus verleiten wir andere Personen nicht dazu, gegen für sie geltende Regeln und Verhaltensnormen zu verstoßen.

Informationsintegrität

Wir verwenden ausschließlich Informationen, die nach bestem Wissen und Gewissen der Wahrheit entsprechen, und beschaffen unsere Informationen stets regelkonform. Wir garantieren die korrekte Wiedergabe von Tatsachen und Informationen.

Diskretion

Wir behandeln vertrauliche Informationen, die an uns übergeben wurden, stets mit größter Sorgfalt und Verschwiegenheit.

Offenheit und Transparenz

Wir kommunizieren offen, dass wir im Namen von Hays agieren, und erklären dabei stets unsere Interessen und die Zielsetzung dahinter.

